

# Hospital de Curicó incorpora tecnología para automatizar su gestión y mejorar la experiencia de los pacientes

**Adelanto.** Esta moderna herramienta, digitalizará e integrará procesos que se realizaban de manera manual y fragmentada, optimizando la gestión y ofreciendo la posibilidad de una toma de decisiones basada en datos.

**CURICÓ.** Un gran salto hacia la transformación digital en favor de una mejor calidad de gestión y de atención, es el que ha dado el nuevo Hospital de Curicó al anunciar la implementación de la tecnología ERP de GesNova Salud, en una Kick-Off que se llevó a cabo en las dependencias del centro de salud y que fue encabezado por el director del Hospital de Curicó, Dr. Jorge Canteros y el gerente general de GesNova Salud, Jorge Galleguillos Möller.

En la actividad, en la que también estuvieron presente Nataly González, jefa de Planificación y Control de Gestión del Hospital de Curicó; Álvaro Esquivel, asesor TIC del Servicio de Salud del Maule; Álvaro Muñoz, gerente Comercial de GesNova Salud, además de cerca de 150 asistentes, entre jefes de servicios, unidades y profesionales técnicos y médicos



Software de Gestión de Recursos Empresariales que implementará GesNova Salud, es el primero en su tipo que se incorporará a la red del Servicio de Salud del Maule.

del hospital; se dieron a conocer las grandes ventajas y beneficios que tendrá la implementación de NOVA ERP en el Hospital de Curicó, que se estima en un plazo de 18 meses y que se integrará a sistema HIS de desarrollo propio del hospital, llamado SisMaule.

## IMPLEMENTACIÓN

La tecnología NOVA ERP ya comenzó su proceso de implementación y en una primera etapa, se enfocará en Control de Activos con énfasis en equipamiento clínico, médico y su mantención, pero avanzará hacia un ERP completo que permitirá integrar y auto-

matizar procesos, que tradicionalmente se realizan de manera separada y/o manual, logrando un seguimiento en tiempo real de los recursos y optimizando, con ello, la asignación y utilización de dichos recursos, otorgando además un control preciso de los diversos aspectos de la

gestión financiera (presupuestos, facturas, pagos, etc), como también del inventario, stock y disponibilidades, reduciendo de manera sustancial los tiempos operativos.

Esta tecnología en pleno funcionamiento permite una minimización de costos para el centro médico, eficientando la gestión operativa y de infraestructura, escalable para stock y servicios de todo el Servicio de Salud con visión centralizada de los recursos en tiempo y en red, lo que llevará a los pacientes a tener una atención más oportuna y con un mejor acceso a medicamentos e insumos. El Software de Gestión de Recursos Empresariales (ERP en su sigla en inglés) que implementará GesNova Salud, es el primero en su tipo que se incorporará a la red del Servicio de Salud del Maule y se proyecta que se escale hacia los otros tres

hospitales del SSMAule, según señaló el director del Hospital de Curicó, Dr. Jorge Canteros, durante la ceremonia de lanzamiento de NOVA ERP.

## DESAFÍO

“Es un muy lindo desafío que nos llena de orgullo poder implementar en el renovado Hospital de Curicó y en los otros tres establecimientos médicos del Servicio de Salud del Maule. Tanto el director del Hospital, como todo su equipo de jefes de servicios y profesionales médicos presentes en el Kick-Off, se mostraron muy comprometidos con dar este enorme paso de innovación y automatización de sus procesos, para favorecer que les permitirá hacer un uso más eficiente de sus recursos y con ello mejorar la gestión del hospital y la de calidad de atención”, señaló Jorge Galleguillos, gerente general de GesNova Salud.